

Niederweningen, März 2025

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Karl Steger-Wirth

erfahren durften. Ein fester Händedruck, gesprochene oder geschriebene Worte des Mitgefühls geben uns Trost und Kraft.

Herzlich danken wir den Ärzten und der Pflege des Spital Bülach für die liebevolle Pflege und Betreuung, dem Notfall-Team für die rasche Erstversorgung, Frau Pfarrer Lidija Bänziger für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier, der Windband Wehntal für das schöne Spiel an der Urnenbeisetzung und beim Abschiedsgottesdienst in der Kirche, den Nachbarn für ihre grosse Hilfsbereitschaft.

Allen, die Karl die letzte Ehre erwiesen haben.

Für die vielen Geldspenden und die Überweisungen an das Paraplegiker Zentrum, Nottwil, danken wir sehr herzlich.

Die Trauerfamilie